

随想

「笑う門には福来たる」私たちが庶民が一日一日を楽しく過ごしてゆく

「笑う門には福来たる」私たちが庶民が一日一日を楽しく過ごしてゆく。そのエッセンスが表現されている。七福神のエピソードやホテイスさんやホテイスさん

「笑う門には福来たる」私たちが庶民が一日一日を楽しく過ごしてゆく。そのエッセンスが表現されている。七福神のエピソードやホテイスさんやホテイスさん

「笑いあれこれ」

淀師 井出 治

「笑う門には福来たる」私たちが庶民が一日一日を楽しく過ごしてゆく。そのエッセンスが表現されている。七福神のエピソードやホテイスさんやホテイスさん

「笑いあれこれ」 淀師 井出 治。笑いとは精神衛生上もすこぶる有効らしい。顔の表情が豊かになる

「笑いあれこれ」 淀師 井出 治。笑いとは精神衛生上もすこぶる有効らしい。顔の表情が豊かになる。ものばかりではない。人

「日本高校会議所」設立。来年8月に富士宮で第1回総会を予定

「2017西日本B-1グランプリin明石」の準備委員会に14市町の高校生が参加して設立決める 全国の高校生へ「まちおこし」連携を発信



14市町の高校生が参加して設立を決めた(11月27日、明石市で)

先月25日と26日に兵庫県明石市で開催された「2017西日本B-1グランプリin明石」の準備委員会に、14市町の高校生が参加して設立を決めた。



初代会頭に選ばれた中村真緒(富士宮市)が挨拶を語り、11月29日富士宮市で開かれた初代会議の様子



上野地区社協の薬科会長・小林 企業委員長らが市社協を訪れチャリティバザーの収益金を寄付

上野地区社協の薬科会長・小林 企業委員長らが市社協を訪れチャリティバザーの収益金を寄付。上野地区社協の薬科会長、小林秀美(薬科正会長)

つうじんの会 作品 山崎 ミエ 渚 あかり 芝 けんじ 久保田直江 松 木咲 高木真砂代 落合百合香 高柳 富枝 水原 東 久保よしえ 加藤 衣美 杉 まこと 和田美矢子 榎松 恭子 吉井 仁 丘 くるみ 正岡 諾 鈴木 正夫